

# Acción terrorista en todo el país ayer

Cinco miembros de una familia asesinados, detonación de 16 bombas en la ciudad de San Vicente, ocupaciones de varios templos en esta capital y en el interior del país. Hubo también enfrentamiento con saldo de cuatro civiles muertos, allanamiento de cuatro emisoras y otros actos de violencia se han registrado en las últimas 24 horas.

Ayer en la madrugada, una bomba fue detonada en el local de la agrupación BPR, en la 7a. Calle Oriente, entre la Avenida España y 2a. Avenida Norte, de esta capital.

Algunas agencias internacionales de noticias, se han referido a que más de trescientas iglesias han

sido tomadas por agrupaciones subversivas, pero al preguntar al Palacio Arzobispal por la cifra exacta, se nos dijo que los párrocos no han informado aún, pero que también es falso que haya habido semejante cantidad de templos intervenidos.

Algunos de los lugares donde ha habido ocupaciones de iglesias, son los siguientes: Zacatecoluca, Apopa, Apastepeque, San Salvador, Mejicanos, Ahuachapán.

Las radiodifusoras ocupadas para transmitir mensajes subversivos, son las siguientes: Radio Exitos, YSR, Cadena Central, Radio Vanguardia.

En San Julián, departamento de Sonsonate, un grupo de treinta hombres, entre ellos varias muje-

Pasa a la página 34

## De Santa Ana

### Revoca libertad de banda de asaltantes juez de lo penal

(Santa Ana). En el Juzgado Segundo de lo Penal se revocó el auto de libertad para varios integrantes de una banda de asaltantes, el cual fue decretado por el Juez Segundo de Paz, doctor Joaquín Linares Martínez. Ordenó nuevas ordenes de captura y la cita de varios testigos que no habían sido interrogados; asimismo en la brevedad posible, ordenó regresar el juicio al juez Linares Martínez, para que practique inspección en el lugar de los hechos y otras diligencias que no se habían efectuado.

La Sección de Detectives capturó a Israel de Jesús Mijango Orantes, José Víctor Osegueda Orellana, Guadalupe Girón Mena, Julio Alberto Rodríguez Estrada, por ser integrantes de una banda de asaltantes que utilizaban dos vehículos para cometer sus fechorías. A petición del defensor, bachiller Roberto Antonio Medrano Castaneda, fue solicitada su remisión de la SIC al Juzgado Segundo de Paz y en la mañana del 31 de diciembre del año recién pasado,

Pasa a la página 34

### Causan impacto noticias sobre grupos de izquierda

Gran impacto ha causado en los círculos políticos y populares del país, la denuncia del mayor y licenciado Roberto D'Abuisson, en relación con la censura de un programa de televisión, y los señalamientos del citado profesional, en torno a las agrupaciones extremistas.

El mayor y licenciado D'Abuisson, es dirigente del Frente Democrático Nacionalista, y miembro del Frente Amplio Nacional, agrupaciones que luchan por el no implantamiento del comunismo en El Salvador.

Consideró la mutilación del programa, como "uno de los atentados más graves contra la libertad de expresión que se han conocido en El Salvador en muchísimos años".

En el programa intervinieron además, el licenciado Alfredo Mena Lagos y el Dr. Francisco Roberto Lima.

Señaló la tolerancia que hay hacia aquellas agrupaciones que con las más grande serenidad, exhiben el armamento que poseen y con el que se abren paso para perpetrar asaltos, se

Pasa a la página 36

### A plenario juicio de mujer que dio muerte a compañero

En el Juzgado 5º. de lo Penal ha sido elevado a plenario y pronto será llevado a jurado, el juicio instruido contra la reo Francisca López Mejía, de 23 años, procesada por homicidio en su compañero de vida Miguel Angel Escalante Hernández.

El crimen ocurrió en la propia casa de los protagonistas, calle 15 de Septiembre de esta capital, el 21 de mayo del año pasado.

Pasa a la página 36



DIRECTOR INCAFE. Ayer riñó la protesta el director ejecutivo del Instituto Nacional del Café, Lic. René Alejandro Machón Rivera.



—Foto de LA PRENSA, por Mangandi.

ESTALLA BOMBA. Las instalaciones y mobiliario del local del BPR fueron destruidas ayer, por una fuerte explosión que ocurrió a las dos de la mañana. La detonación se escuchó en toda la capital y ciudades aledañas. El local está situado en la 7a. Calle Oriente No. 509.

### Estallan bomba de alto poder en el edificio BPR

Una bomba de alto poder explosivo destruyó ayer en la madrugada las oficinas del BPR, que estaban situadas en el edificio Galdámez, sobre la 7a. Calle Oriente No. 509.

El fuerte estallido se produjo a las dos de la mañana causando la consiguiente alarma en varios sectores de la ciudad.

Del fuerte estallido quedaron destruidos el mobiliario, puertas, ventanales y demás instalaciones del edificio. El Colegio Eucarístico que está contiguo a

dichas oficinas también sufrió serios daños, tanto en el mobiliario escolar, como en otros objetos, vidrieras, puertas y balcones.

Informaron que aún las pérdidas no se habían establecido pero que éstas son cuantiosas. Hasta ayer, ninguna agrupación extremista se había adjudicado el atentado.

Se toman más templos

Ayer continuaron las "tomadas" de templos católicos en

Pasa a la página 36

## De Sonsonate

### Muerto y dos golpeados en choque de pick-up y camión

Ayer murió el señor Juan Guardado Peña, de 45 años, cuando el pick up que conducía se estrelló contra la parte trasera de un camión, a la altura del kilómetro 39, carretera a Sonsonate.

El accidente se produjo alrededor de las cinco de la mañana, según informes, con el saldo apuntado: al lugar se hizo presente la policía de tránsito, para efectuar las indagaciones correspondientes. Indican que el cadáver fue reconocido por el Juez de Paz de Armenia, Juan

Neftalí Campos y su secretario José Plácido Rivera.

Supuestamente el conductor del pick up se durmió, explican, lo que originó el accidente, que dejó además a dos personas golpeadas, que fueron traídas al Hospital Rosales, para ser atendidas.

El conductor del camión P-63087, huyó del lugar dejándolo abandonado. Indican que ese camión transportaba caña, y se dirigía hacia el ingenio conocido

Pasa a la página 34

### Es falso que se suspenderá hoy el servicio eléctrico

No habrá ninguna suspensión del servicio eléctrico y todos los rumores al respecto son falsos, informaron ayer en la CEL.

Detallaron que ante los rumores que intranquilizan a la población, sobre un paro del servicio eléctrico este día, como acción de apoyo sindical a la manifestación anunciada por varias organizaciones políticas, la CEL se ha visto obligada a aclarar que eso es falso.

"No existe ninguna razón para esperar que se suspenda el servicio eléctrico, ya que las relaciones entre esta Comisión y su sindicato se desarrollan en un plano de absoluta normali-

dad, sin demandas pendientes por parte del sector laboral", declararon.

También agregaron que los dirigentes del Sindicato de Trabajadores de la CEL (STE-CEL), observan una actitud consciente de su responsabilidad de mantener el servicio eléctrico con toda normalidad y eficiencia, como lo demandan las necesidades de la vida social y económica del país.

Por lo tanto, dijeron, no habrá suspensión del servicio este día, como lo han propalado rumores basados en falsedades, con la intención de atemorizar a la ciudadanía.



DENUNCIA Y REVELACIONES. Durante conferencia de prensa, el mayor y licenciado Roberto D'Abuisson (derecha), denunció la censura de un programa de televisión. Le acompañan, el Lic. Alfredo

Mena Lagos y Dr. Francisco Roberto Lima, ex vicepresidente y ex presidente de la República. También formuló revelaciones sobre la actividad del comunismo.